

GEMEINSAME PRESSEMITTEILUNG

Mannheim/Bad Vilbel, 3. Juli 2023

Deutscher Startup-Pokal 2023/24 in den Bereichen Cybersecurity und KI & Software vergeben

Die Gewinner des Deutschen Startup-Pokals in den Kategorien Cybersecurity und KI/Software stehen fest: AskUI und heylogin haben sich durchgesetzt. Die gemeinnützige Gesellschaft zur Förderung des Forschungstransfers e.V. (GFFT) ist Initiator des Pokals, Ausrichter des Innovationsnetzwerk United Innovations. Die PHOENIX group fungierte als Gastgeber des Events in ihrer Mannheimer Unternehmenszentrale. „Als führender Gesundheitsdienstleister in Europa ist es uns ein besonderes Anliegen, den Austausch zwischen Forschung, Startups und Wirtschaft zu fördern“, so Dr. Roland Schütz, Mitglied des Vorstands IT & Digital/CIO PHOENIX group.

Deutscher Startup-Pokal

Am 2. Juli präsentierten Startups wie heylogin, Primary Target und SANCTUARY Systems vor rund 160 geladenen Gästen ihre innovativen Lösungen im Bereich Cybersicherheit. Eine Experten-Jury bewertete die Präsentationen, während das gesamte anwesende Publikum per Live-Abstimmung den Gewinner ermittelte. Hierbei setzte sich Dominik Schürmann vom Startup heylogin mit 42% der Stimmen gegen die Konkurrenz durch. Zweiter wurde Primary Target mit 35%, dicht gefolgt von SANCTUARY Systems mit 23%.

Auch die Software- und KI-Startups AskUI, Tonic AI und UltiHash stellten sich dem Votum des Publikums. Über den Sieg und den begehrten Startup-Pokal freute sich Jonas Menesklou von AskUI mit 53% der Stimmen. Für UltiHash stimmten 33% und für Tonic AI 14%.

Keynotes und Panel-Diskussionen

Im Rahmen der Veranstaltung wurden zukunftsorientierte Strategien in agilen Unternehmen diskutiert. Prof. Dr. Volker Gruhn von Adesso, Dr. Andreas Nauerz von Bosch Digital, Dr. Roland Schütz von der PHOENIX group und Dr. Gerd Große von United Innovations erörterten in der Panel-Diskussion „Future of Agile Enterprises“, welche strategischen Ansätze Unternehmen verfolgen sollten.

In Vorträgen und Keynotes erörterten u.a. Ralf Pürner von Deloitte; Tim Roder von Innovation Park Artificial Intelligence und Prof. Dr. Antonio Krüger des DFKI wie die KI die Arbeitsweise von Unternehmen verändert.

Im Panel „Security in Agile Enterprises“ kamen Erik de Bueger von Sumo Logic; Daniel Hofmann, CISO von PHOENIX group; Dr. Andreas Hamprecht, CIO & CDO von DB Regio; Prof. Dr. Sabine Rathmayer, Head of Business Cyber Security an der Bavarian University of Applied Sciences und Christopher Rupprich, CISO der SCHUFA zu dem Schluss, dass die KI die Sichtweise auf die IT-Security in Unternehmen grundsätzlich verändert und man gemeinsam gegen Cyberkriminalität vorgehen muss.

„Qualität trifft Agilität“ war das Thema des dritten Panels mit Dr. Dominik Deschner, CIO MVV Energie; Carsten Frey, Director IT von KfW; Axel Reinsch, CIO von Röchling und Fabian Brechlin von Rewion.

An **Infoständen** präsentierten sich weitere Startups und Technologieanbieter der Wettbewerbe sowie der Veranstaltungspartner von United Innovations. Die Teilnehmenden nutzten den ganzen Tag über die Gelegenheit für Netzwerken und persönliche Gespräche.

Überblick:

- Was: Finale Deutscher Startup-Pokal /Use Case Award: Cybersecurity & KI/Software
- Wo: PHOENIX group, Pfingstweidstraße 10-12, 68199 Mannheim
- Wann: 2.07.2024, 9:00 – 16:30 Uhr

Pressekontakt GFFT:

- Kathrin.scheld@gfft-ev.de/ +49 6101 95498-22

Pressekontakte PHOENIX:

- m.holoda@phoenixgroup.eu/ +49 621 8505 8593
- j.sprengel@phoenixgroup.eu/ +49 621 8505 8502

Weiterführende Links:

- Deutscher Startup-Pokal: <https://www.united-innovations.eu/symposium-und-finale-deutscher-startup-pokal-cybersecurity-ki-software/>
- PHOENIX group: <https://www.phoenixgroup.eu/de>
- Weitere Infos über die siegreichen Startups finden Sie unter <https://www.askui.com> und <https://www.hev-login.com>

Zur GFFT:

Die gemeinnützige **Gesellschaft zur Förderung des Forschungstransfers e.V.** (GFFT) ist ein Innovationsforschungsinstitut, das sich der Stärkung der Innovationskraft im deutschsprachigen Raum und in Europa widmet. Durch die Ausrichtung des Deutschen Startup-Pokals und andere Initiativen fördert die GFFT junge Unternehmen und unterstützt diese dabei, sich erfolgreich am Markt zu etablieren. Die Ziele der GFFT werden insbesondere durch die Aktivitäten des angegliederten Innovationsnetzwerks United Innovations umgesetzt, das als Plattform dient, um Forschung und Wirtschaft effektiv zu vernetzen und Innovationspotenziale zu heben.

Zu PHOENIX group:

Die **PHOENIX group** mit Hauptsitz in Mannheim ist europaweit führend in den Bereichen Pharmagroßhandel, Apotheken-Einzelhandel und Services für die pharmazeutische Industrie. Das Unternehmen bietet mit seiner Präsenz in 29 Gesundheitsmärkten eine europaweit einzigartige Flächenabdeckung und leistet mit über 48.000 Mitarbeitenden einen wichtigen Beitrag zu einer umfassenden Gesundheitsversorgung.



Die Siegerinnen und Sieger des Deutschen Startup-Pokals 2023/24 in den Kategorien Cybersecurity und Software/KI (von links): [Jonas Menesklou von AskUI](#) und [Dr. Dominik Schürmann von heylogin](#).

hat gelöscht: xxx

Foto: PHOENIX group